

# Solidaires 64

La lettre de l'association « LesPEP64 »

[www.pep64.org](http://www.pep64.org)

OCTOBRE 2014



## Le mot du Président

C'est avec beaucoup de plaisir que nous vous retrouvons après un été bien rempli, fait d'engagements et de partages au profit de toutes les personnes que nous accompagnons dans leur quotidien, leurs loisirs, leurs vacances. Je remercie très sincèrement toutes celles et tous ceux qui ont donné cet été de leur temps pour notre jeunesse et ont permis aux plus défavorisés de partir en vacances. Nos séjours à Socoa, à Arette et chez nos voisins espagnols ont connu un grand succès, la MECSA d'Arette a reçu au mois d'août pendant une semaine complète la visite de contrôleurs de la Haute Autorité de Santé. La certification du centre a été confirmée. Merci à toute l'équipe qui autour de Christian DARCEL et d'Edson VANZ a fait un travail remarquable.

Nous avons cette année mis en place à Socoa un séjour « Col'eau » centré sur la citoyenneté, le vivre ensemble autour d'activités traditionnelles moins gourmandes financièrement. Cette offre de séjour a permis à des enfants qui ne seraient pas partis en vacances de profiter des plages de la côte basque. Nous poursuivrons cette initiative en 2015.

Cette rentrée est aussi pour nous la dernière ligne droite dans la mise en place de notre nouvelle organisation.

Le récent déménagement des services paye, comptabilité, ressources humaines dans les nouveaux locaux donne le confort attendu au personnel du siège et marque d'une manière visible notre transformation. Nos Directeurs de pôles ont aujourd'hui leur bureau au siège.

Nous poursuivons cette année l'action du « cahier de la solidarité ». Dans le courant du trimestre avec le soutien de nos partenaires nous solliciterons toutes les écoles et collèges du département. Nous les inviterons à participer activement à l'aide de l'outil réalisé par nos militants à l'éducation à la solidarité de nos jeunes.

Dans les mois à venir nous fêterons plusieurs anniversaires de nos établissements qui ont aujourd'hui plus de 50 ans d'accueil de jeunes en difficulté sociale ou mentale.

Nous sommes dans l'attente de l'avis du Conseil d'Etat pour la mise en place des statuts voté en assemblée générale voici 1 an. En prévision de la mise en œuvre de nos futurs statuts le conseil d'administration a décidé que désormais les adhésions couvriront l'année civile. Vous pouvez dès à présent répondre à notre appel à adhésion pour l'année 2015.

**Rejoignez-nous. Nous avons besoin de votre adhésion pour renforcer l'association dans ses actions de scolarisation inclusive des enfants handicapés, dans ses actions d'accompagnement des personnes adultes, d'aide au départ d'élèves en classes de découverte, en centre de vacances. Durant l'année scolaire 2013/2014 nous avons attribué plus de 10 000 euros d'aides au départ grâce aux cotisations perçues et aux subventions de collectivités territoriales.**

Jean-Jacques Gouillardet,  
Président Association LesPEP64

## La parole aux acteurs

« Traiter les gens comme s'ils étaient ce qu'ils pourraient être et vous les aiderez à devenir ce qu'ils sont capables d'être » GOETHE.

Le dispositif RAE est une démarche d'accompagnement des travailleurs handicapés vers une reconnaissance de leurs compétences.



Le 11 septembre 2014, à Mont de Marsan, 18 jeunes des établissements de l'Association « Les PEP64 » se sont vus décernés leur "diplôme", une attestation descriptive de compétences, qui couronne leurs efforts.

Pour les agents de restauration, un concours de pâtisserie a été organisé et primé par un jury, sous la houlette de Christophe Dupouy, le chef cuisinier du restaurant des Clefs d'argent à Mont-de-Marsan. Nos jeunes de l'ESAT RECUR ont réalisé une douceur locale : le Russe.

### IE MF « Hameau BELLEVUE » SALIES

Amélie DAVANT, Jérémy MAYER,  
Corentin JOUVE, Nicolas LALANNE,  
Tristan CIARAVINO, Shéridan ALPHAN

### IME « Castel de Navarre » JURANCON

Cédric BAYLOU, Guillaume LAROQUE,  
Chines LABED, Bryan ARENAS

### IME « Plan Cousut » BIARRITZ

Morgan LIOTEAU,  
Mickaël LEMOS BRANCO

### ESAT « Jean Genèze » PAU

Virginie BONNEMAISON, Cécile DUPOUY,  
Valérie PICOT

### ESAT « Récur » BAYONNE

Christophe HILDERAL, Marie-France HILDERAL,  
Fabienne TEMPRANO

## Le dispositif d'instruction en locomotion : rencontre avec les chiens guides

Dans le cadre du dispositif d'instruction en locomotion pour les adultes déficients visuels, Mercredi 15 octobre a eu lieu au SESSAD de Pau une rencontre avec l'école des chiens guides de Toulouse.



ADHÉREZ - FAITES ADHÉRER :  
fiche jointe

Les  
PEP  
64  
La solidarité en action

## Le CÉ en Week-end

50 salariés et leur famille étaient présents, le soleil était au rendez-vous.

Au programme : promenade en bateau, Pirogue hawaïenne, le sentier du Littoral de Socoa à HENDAYE, la « Fête de la Corniche ».



## Une nouvelle plaquette régionale pour le DEL :

la mutualisation des offres de séjours

Une offre sur 5 centres aquitains PEP pour les classes de découvertes, accompagnement des groupes.



## Séjours hiver 2015, la base aventure d'Arette



Ski alpin, à la Pierre Saint Martin, station d'altitude, un véritable domaine skiable !

Pensez-y dès à présent.

Informations et inscriptions sur [www.pep64.org](http://www.pep64.org)



Du 15 au 21 février 2015

Du 22 au 28 février 2015

## Certification de la MECSa d'Arette



La certification est une procédure d'évaluation externe d'un établissement de santé indépendante de l'établissement et de ses organismes de tutelle. Des professionnels de santé mandatés par la HAS réalisent les visites de certification sur la base d'un manuel. Ce référentiel permet d'évaluer le fonctionnement global de l'établissement de santé. Mise en œuvre par la HAS, la procédure de certification s'effectue tous les 4 ans. Son objectif est de porter une appréciation indépendante sur la qualité des prestations d'un établissement de santé. L'agrément de la MECSa d'Arette est renouvelé pour 5 ans.

## Ouverture du siège

Depuis le 28 septembre, la nouvelle aile du siège administratif abrite les services paye, comptabilité, ressources humaines et les bureaux des directeurs de pôles. Cette nouvelle configuration permet une diffusion efficace de l'information et un confort certain pour les salariés.



## Bienvenue aux nouveaux !

Monsieur Stéphane Garcia – Directeur du pôle TPEA Est  
Monsieur Edson VANZ – Adjoint de Direction CMPP Bayonne et ST Jean de Luz  
Madame R'kia BOUOYEUR – Chargée de communication  
Madame Georgia PAULHE – Directrice des Ressources Humaines

## Les chantiers à venir...

Lancement des travaux dernier trimestre 2015

### Un nouveau bâtiment pour l'ESAT de Salies de Béarn

l'ESAT quittera les salines et s'installera sur le site du Hameau Bellevue

Avec une surface de 1000 m<sup>2</sup>, le futur bâtiment accueillera 25 travailleurs handicapés, un atelier de sous-traitance, 3 moniteurs d'ateliers et un mi-temps ouvrier logistique.

Montant de l'investissement : 2.0 M€



### Un nouveau bâtiment pour l'internat de l'IME de Biarritz

Ce nouveau bâtiment d'une surface hors œuvre nette de 625,20 m<sup>2</sup>, hébergera 20 internes (10 garçons et 10 filles) dans des chambres à 2 lits ou dans des chambres individuelles.

Montant de l'investissement : 1.8 M€

